CEA organiza una jornada para difundir entre los empresarios los programas de apoyo a la industria para incentivar su desarrollo

cea.es/cea-organiza-una-jornada-para-difundir-entre-los-empresarios-los-programas-de-apoyo-ala-industria-para-incentivar-su-desarrollo 24 de julio de 2019

24 de julio 2019.

El encuentro empresarial se ha celebrado con la colaboración del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo (SGIPYME) y la Consejería de Hacienda, Industria y Energía.

La Confederación de Empresarios de Andalucía ha celebrado hoy en su sede una jornada informativa en la que se ha dado a conocer a las empresas andaluzas los programas de apoyo a la industria para promover la mejora de su actividad y las novedades para la concesión de apoyo financiero a la inversión industrial, en el marco de la política pública de reindustrialización y fortalecimiento de la competitividad industrial.

Además, en la jornada se ha facilitado **información sobre otros programas** del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo SGIPYME y sobre el Servicio de Asesoramiento Financia Industria, así como información relativa a los programas de financiación específicos de la Comunidad Autónoma de **Andalucía.** Este encuentro empresarial se enmarca en las actividades de la Red de Información Europea de Andalucía, que desarrolla el Centro de Servicios Europeos a Empresas Andaluzas (CESEAND) de CEA.

En el acto de apertura de este encuentro empresarial han participado el secretario general de CEA, Luis Fernández-Palacios; el subdirector general de subdirector general de la Secretaría de Industria, Energía y Minas de la Consejería de Hacienda, Industria y Energía, Miguel Ángel Román Ortiz.

En su intervención, Luis Fernández-Palacios manifestó que para CEA "la industrialización es un objetivo estratégico y una apuesta indispensable para el desarrollo presente y futuro de nuestra Comunidad". Añadió que "el sector industrial debe ser nuestro referente, ya que es fundamental para que nuestra tierra pueda alcanzar un crecimiento económico equilibrado y sostenible ante los desafíos de un mundo cada vez más global y cambiante".

Asimismo, el secretario general de la organización empresarial andaluza considera que la industria es una actividad totalmente transversal, que, como política institucional, está imbricada en todas las áreas de la acción de gobierno. "De ahí, dijo- que su condición estratégica sea integral". Para Fernández-Palacios esta

estrategia industrial tiene que focalizarse en "el largo plazo, aprovechar nuestra situación geoestratégica y reducir costes, en un contexto en el que se simplifiquen trámites y se eliminen trabas administrativas".

Tras la apertura de la jornada, **Miguel González Suárez**, técnico de la Dirección General de Industria y PYME del Ministerio de Industria expuso las líneas maestras de los programas de apoyo financiero al sector industrial manufacturero y a la digitalización de la industria.

A continuación, se desarrolló una mesa informativa sobre las líneas de apoyo financiero a la industria andaluza por parte de la Junta de Andalucía, que contó con la participación de director de Financiación, Fomento y Proyectos Estratégicos de la Agencia Andaluza de la Energía, Cristóbal Sánchez Morales; el jefe de la Unidad de Incentivos de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía Agencia IDEA; Juan Callejón Arroyo; la asesora técnica de la Secretaría General de Industria, Energía y Minas de la Consejería de Hacienda, Industria y Energía, **Ana** María Peña Solís; y, por último, ha participado Isidoro Moreno González por el Servicio de Formación e Innovación de la Dirección General de Economía Digital e Innovación de la Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad.

Durante la jornada se celebraron entrevistas bilaterales para tratar proyectos concretos con el servicio de asesoramiento personalizado de la Dirección General de Industria y PYME Financia_Industria. Una jornada que concluyó con la presentación del Clúster Industrial Andalucía Aeroespace como experiencia de clúster y caso de éxito Industria 4.0. Iniciativa que fue dada a conocer por el director general económico de TORSESA y miembro de la Junta Directiva de Andalucía Aeroespace, Fernando Esquivel Santa Cruz.











